



Pressemitteilung
17.09.2019

30 Jahre Beratungsstelle Barrierefreiheit in Nürnberg

Jubiläumsfeier mit Verleihung des Signets „Bayern barrierefrei“ in den Räumen der Bayerischen Architektenkammer Auf AEG

Mit vielen prominenten Gästen, darunter Staatssekretärin Carolina Trautner, der Behindertenbeauftragte Holger Kiesel sowie der Nürnberger Planungs- und Baureferent Daniel F. Ulrich, freuten sich am 16. September 2019 Kammerpräsidentin Christine Degenhart, Vizepräsidentin Marion Resch-Heckel und Thomas Lenzen, Geschäftsführer Architektur und Technik der Bayerischen Architektenkammer, über dieses großartige Jubiläum! Die Beratungsstelle unterstützt die Umsetzung der Barrierefreiheit in allen Lebensbereichen seit nunmehr 30 Jahren auch in Nürnberg!

Die Aktivitäten der Beratungsstelle werden in erheblichem Umfang durch das Bayerische Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales gefördert. So können kostenfreie Beratungen angeboten werden, und zwar für alle, die Unterstützung bei Fragestellungen rund um die Barrierefreiheit benötigen. Die freiberuflichen Experten geben grundlegend, neutral und unabhängig Auskunft, halten Vorträge und bieten Schulungen. Nicht zuletzt arbeitet die Beratungsstelle eng mit Selbsthilfeverbänden, kommunalen Behindertenbeauftragten, Wohnberatungsstellen und weiteren Partnern zusammen. Und für diese Arbeit wurde die Beratungsstelle Barrierefreiheit nun auch ausgezeichnet!

Nach Grußworten von Kammerpräsidentin Degenhart, Staatssekretärin Trautner und Baureferent Daniel F. Ulrich überreichte Staatssekretärin Carolina Trautner, die auch Vorsitzende des Staatssekretärsausschusses „Bayern barrierefrei“ ist, Christine Degenhart das Signet „Bayern barrierefrei“, das für konkrete, beachtliche Beiträge zur Barrierefreiheit in Bayern vergeben wird.

Anschließend rundeten Projektvorstellungen und eine Podiumsdiskussion das interessante Programm in den Räumen der Bayerischen Architektenkammer Auf AEG ab, bevor es mit einem Get Together bis in die Abendstunden hinein entspannt ausklang.

- Ort: Bayerische Architektenkammer Auf AEG,
Muggenhofer Str. 135, 90429 Nürnberg
Beratungsstelle Barrierefreiheit, Beratungen immer donnerstags, jeweils
15-17 Uhr, an folgenden Tagen:
19.09./17.10./07.11./21.10./05.12./21.012.2019
- Veranstalterin: Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München,
E-Mail: info@byak.de, www.byak.de
- Pressekontakt: Sabine Picklapp, M.A., Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München
Tel.: 089-139880-63, Fax: 089-139880-99, E-Mail: picklapp@byak.de
www.byak.de